
  

2014,7,2       竹林整備をしました     2人 

 

 川の土手側の草刈り、管理道路の土手の内側の草刈りをしました。背丈ほどありましたが、除草しました。 

 

      

    

 

   

 

 

 2014,7,3            竹林整備をしました     2人 

❐安曇川管理道路の除草と体験会場の除草をしました。ツチアケビの花が咲いていて、ビックリ。大切に保護・観察していきた      

 く思います。 

 

新竹取物会場の横の安曇川管理道路の除草をしました 。（草刈り機で除草）   

          

 

 

  ❐自然観察 

        ツチアケビの花 

 

       

 

  今年は、ツチアケビの花に出会っていなくて、先日も山行で「今までに、何か所かで見たけれども、どこも無くなって 

残念ね。」と、話していただけに、「エッ・・・」と、ビックリ。汗した賜物かなぁ・・・。 


